



ふるさと笠松の「ちょっといい話」104号



「第2回 笠松町あいさつ運動」が実施されました。

11月17日(火)から19日(木)までの3日間にわたって、第2回目の笠松町あいさつ運動が実施されました。主催は笠松中学校の生徒会です。その他にも岐阜工業高等学校や、笠松町内の小・中学校の児童・生徒や先生方、PTA 会員、「道徳のまち笠松」推進会議の委員及び町内の有志の方々など多くの方が参加されました。

児童・生徒たちは「気持ちを込めてあいさつをしよう。」「大きな声であいさつしよう。」などと励まし合いながら頑張っており、はじめは大きな声が出せなかった児童や生徒も、活動が終わる8時頃には元気なあいさつができるようになりました。

このあいさつ運動を1つのきっかけにして、学校や家庭、地域社会などでも、元気で明るいあいさつの声が響くようになることを願っています。

なお、このあいさつ運動は第3回目を平成28年2月17日～19日に予定されています。今回の第2回目と同じように、多くの方々のご参加をお願いいたします。



笠松駅でのあいさつ運動



笠松小学校でのあいさつ運動



下羽栗小学校でのあいさつ運動



松枝小学校でのあいさつ運動



笠松駅でのあいさつ運動

来年の2月にもあいさつ運動があります。是非参加ください。家の前でもあいさつ運動は行えます。

笑顔であいさつ：これが思いやり



中学校運動場南でのあいさつ運動